
                                                                                                 Allegato A) 

Sintesi interventi relativi al punto 5) dell’o.d.g.- seduta del 6-8-2020. 

Cianella M.Cristina: E’ una mozione molto semplice e penso che  su di essa ci sia 

poco da discutere, a  differenza del punto precedente, perché il 23 di luglio 2020 è 

stata approvata, all’unanimità, dalla Camera dei Deputati, la giornata nazionale in 

memoria di tutte le vittime dell’epidemia da Corona virus. 

A questo punto la relatrice dà testuale lettura di alcuni  stralci della proposta di 

mozione… e conclude dicendo: se poi magari la maggioranza vuole emendarla, ben 

vengano gli emendamenti! 

Lattanzi Luca: Al netto della bontà della proposta  sulla quale non mi sento di 

eccepire nulla, devo richiamare quanto detto in uno degli ultimi consigli, in merito 

alla intitolazione di strade, vie, parchi, aree pubbliche, ecc…- 

Mi riferisco alla mozione presentata dal consigliere Iezzi, per quanto attiene 

l’intitolazione di una via ai Martiri delle Foibe, poi integrata all’epoca, in sede di 

consiglio su mia  proposta. Mi collego a quanto fu detto  nella cennata seduta 

consiliare, perché: 

- per quanto la tragedia sia stata finora enorme, ed anzi speriamo di esserne usciti!; 

- per quanto sia valida la proposta; 

 tocca  ribadire quanto  ho detto  circa  un mese fa. 

 Abbiamo una linea  di intitolazione di strade e piazze piuttosto definita. 

L’Amministrazione è  determinata nel voler intitolare luoghi pubblici innanzitutto a 

moscianesi illustri. Ecco quello che ho detto tempo fa. Tra i personaggi che 

attendono la intitolazione abbiamo ancora Don Gaetano Cicioni, Togo Testoni, 

Maresciallo dei Carabinieri, deportato in Germania, abbiamo la proposta del passato 

consiglio, adesso aggiungeremo anche questa  delle  Vittime del Corona-virus.  

Concludo- precisa l’Assessore -  con  quello che ho detto l’altra volta, iniziamo e 

cominciamo a smaltire le pratiche di intitolazione! 

 E’ il mio un  invito a lavorare di più sulle intitolazioni (che sono nel cassetto) che su 

nuove proposte… Però mi trovo assolutamente d’accordo  con l’iniziativa   in 

oggetto e  per essa  propongo il voto favorevole, fermo restando le priorità sopra 

ricordate. 


